24 JUIN 2011

ledauphine.com

A la Une Faits Divers France/Monde Economie Départements Sports Commune

ARDÈCHE Saint-Remèze

SAINT-REMÈZE (ARDÈCHE)

En colère, les naturistes vont manifester

Un rassemblement de protestation des naturistes est prévu dimanche dans les gorges de l'Ardèche. A l'appel de la fédération française de naturisme et du club naturiste des gorges, le rendez-vous est donné sur "La Plage des Templiers". Ce camping est actuellement fermé pour des questions de normes de sécurité. La préfecture de l'Etat n'a pour l'instant pas convoqué de commission de sécurité car, pour elle, une des principales prescriptions imposées au nouveau propriétaire, Pierre Peschier, n'est pas encore respectée: l'accès au site pour permettre une évacuation sécurisée des campeurs en cas de souci. Or, pour effectuer ces travaux, le propriétaire doit demander une autorisation, le camping étant situé dans une réserve nationale. Une procédure qui peut être assez longue. Pour la fédération française de naturisme, ces arguments ne tiennent pas: avec le club des naturistes, elle a envoyé une lettre au préfet et au président du conseil général de l'Ardèche pour demander l'ouverture du site cet été.

Par ailleurs, une pétition, lancée il y a quinze jours, a réuni pour l'instant près de 1 400 signatures.